



ESCOLARES DE 4º DE LA ESO RECIBIRÁN TÉCNICAS DE REANIMACIÓN CARDIOPULMONAR

Un año más, el Ayuntamiento de San Sebastián, a través de su Departamento de Promoción de la Salud ha organizado en colaboración con DYA y Cruz Roja un taller de reanimación cardiopulmonar dirigido al alumnado de 4º de la ESO y que se impartirá en 22 centros escolares de la ciudad, con una participación estimada de 1.300 alumnas y alumnos.

El Concejal delegado de Salud Pública, Iñigo García, ha señalado que “la parada cardiorrespiratoria es un problema importante de salud pública. Hay que tener en cuenta que el 80% de los casos de paradas de este tipo se producen fuera del ámbito hospitalario y que solo un 25% de posibles testigos de la misma saben atender adecuadamente una situación de esta naturaleza. Es por ello que la formación de la ciudadanía es básica si queremos aumentar las tasas de supervivencia. Nos dirigimos al alumnado por entender que una buena formación sobre maniobras de recuperación y uso de aparatos desfibriladores es primordial para atender estos casos”.

La valoración de los talleres desarrollados el pasado año ha sido muy buena por parte del alumnado que participó en los mismos, completando a su término una encuesta.

Más del 85% del alumnado señaló que el taller les había gustado y el 92% entendió que puede ser útil para atender posibles situaciones. Tanto la metodología, como la duración del taller o los contenidos registran valoraciones con un 9,5 de media por parte del alumnado.

COLEGIOS PARTICIPANTES

ZURRIOLA IKASTOLA
SANTO TOMAS LIZEOA
ARANTZAZUKO AMA B.H.I
MUNDAIZ
PRESENTACIÓN DE MARÍA
ST. PATRICKS
ALTZA B,H,I
LAUAIZETA B.H.I
COLEGIO ALEMÁN
EKINTZA
LA ASUNCIÓN
ALDAPETA MARÍA
LUBERRI B.H.I
LASALLE DONOSTIA
MARÍA REINA
JESUITINAS
THE ENGLISH SCHOOL
SAN LUIS LASALLE
ESKIBEL
HERRI AMETSA
SANTA TERESA
JESUITAS DONOSTIA

22 IKASTETXE, 53 IKASGELA, 1305 IKASLE